

Libellule déprimée *Platetrum depressum*



Le large abdomen de ces libellules est bleu chez le mâle, brun clive chez la femelle. Les ailes sont hyalines, avec une tache brune à la base des ailes, plus importantes sur les ailes postérieures.

Elle affectionne le voisinage des mares limoneuses, mais peut voler loin de son habitat.

Le vol de cet Anisoptère apparaît souvent d'une brusquerie désordonnée. La chasse aux insectes volants se fait à partir d'un perchoir momentané, branche ou tige de plante : la proie est saisie et presque immédiatement consommée. Puis l'animal regagne son perchoir de guet.

La ponte se fait dans l'eau, en vol, sans que le mâle assiste la femelle. La larve parasite hiberne 2 saisons lors de son développement, qui dure deux années complètes.